



Manuel Velasco pide licencia para ir por candidatura presidencial

TANYA ACOSTA

El segundo a la lista de aspirantes presidenciables que decide desligarse de sus actividades legislativas, *es el coordinador del Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en el Senado, Manuel Velasco Coello, quien no quiso esperar mucho tiempo y ha tomado la decisión de desligarse por un tiempo de su puesto mientras lleva a cabo su campaña proselitista con aspiraciones de llegar a la Presidencia de la República en 2024.*

El propio **Velasco Coello** reveló el documento en el cual pide licencia a su cargo de senador de la República para contender por la candidatura pre-

sidencial rumbo a 2024.

Vale destacar que *la petición de licencia fue dirigida al presidente de la Mesa Directiva del Senado, Alejandro Armenta Mier, y expone que pide licencia para cumplir con otra encomienda y aspiraciones.*

A la salida de **Velasco Coello**, se da por hecho que su suplente, **Eduardo Enrique**

Murat Hinojosa, asumirá el cargo, pero este último tendrá que pedir licencia en la Cámara de Diputados, pues no hay que olvidar que es diputado federal por el PVEM.

En la coordinación del Verde Ecologista quedará el senador **Raúl Bolaños-Cacho Cué**, quien es el vicecoordinador

de la bancada.

"Presento ante este Honorable Pleno de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, mi Licencia para separarme del cargo de Senador de la República que con mucha emoción, trabajo y compromiso con México he desempeñado a lo largo de la Sexagésima Cuarta y Quinta Legislaturas", se lee en el comunicado.

Por otra parte, en el documento también detalla que ser senador de la República es una alta encomienda a la que siempre le "he tenido gratitud y respeto, porque me ha permitido servirle al país y construir acuerdos en beneficio de los mexicanos.

"Ahora, en uso del derecho que me concede la ley, iré a cumplir un nuevo reto y una de mis mayores aspiraciones con mucha responsabilidad, de cara a la ciudadanía y amor a México", manifestó.

En dicha reunión, **Manuel Velasco, exgobernador de Chiapas, agradeció a cada compañera senadora y cada compañero senador, particularmente a la bancada del Verde Ecologista, con quienes dialogó y unió esfuerzos a favor del bien común y del bienestar de las nuevas generaciones.**

"Mi compromiso como integrante de estas históricas Legislaturas del Congreso de la Unión, fue y será ser un factor de unidad, concordia y encuentro entre hermanos y mexicanos", finalizó.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

unomásuno

10

09/06/2023

LEGISLATIVO

